

rintendant est autorisé à permettre au service des Incendies de couvrir d'eau les patinoirs, comme les années précédentes.

4.—Soumis et lu un état du surintendant recommandant le paiement de \$33,740.87 à M. P. McGovern pour travaux exécutés jusqu'à date en rapport avec son contrat pour la nouvelle conduite.

Résolu: Sur la recommandation du surintendant, de payer à M. P. McGovern un acompte de \$33,000.

5.—Le surintendant rapporte que la "Rexford Bishop, Ltd." a complété son contrat pour la double conduite, sauf le raccordement des deux extrémités des travaux qu'elle n'a pu exécuter sans qu'il y ait faute de sa part; qu'elle est prête à laisser au service de l'Aqueduc tout le matériel nécessaire pour parachever les travaux et aussi un montant de \$150 pour couvrir le coût de ces travaux.

Est aussi lue une lettre de la "Rexford Bishop, Ltd." par laquelle elle souscrit aux conditions ci-dessus énoncées. M. Archambault, avocat-adjoint de la Ville, étant appelé et consulté, il est, sur l'avis de M. Archambault,

Résolu: D'accepter les travaux aux conditions ci-dessus et de payer à la "Rexford Bishop, Ltd." le montant de \$10,632.73, maintenant dû, suivant l'estimé du surintendant, la Ville retenant 15% sur le coût des travaux ainsi que le dépôt, tel que pourvu par le contrat.

6.—Sur la recommandation du surintendant, il est

Résolu: De payer à la "Rexford Bishop, Ltd." \$397.50 pour travaux supplémentaires exécutés par ladite Compagnie en rapport avec la construction de la double conduite et du puits: travaux occasionnés par une fissure dans un des tuyaux d'aspiration de 36" appartenant au service de l'Aqueduc.

7.—Soumis et lu un rapport du surintendant demandant de présenter au Conseil un rapport à l'effet d'être autorisé à opérer le virement d'un montant de \$2,000 du crédit affecté aux services, soupapes et raccordements en rapport avec l'amélioration de l'approvisionnement d'eau dans diverses rues, et d'appliquer ce montant à la pose de nouveaux services, le crédit affecté à cet item étant épuisé.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant l'autorisation d'opérer le virement d'un montant de \$2,000, suivant le rapport du surintendant.

8.—Le surintendant est autorisé à demander des soumissions pour la fourniture de grandes soupapes requises pour la nouvelle conduite.

Ajournée jusqu'à vendredi, le 11 du courant, à 3 p.m.

FRANK DOWD,
Secrétaire.

COMMISSION DE POLICE

Compte rendu de l'assemblée du 9 décembre.

Sont présents: MM. les échevins Proulx, président, Roy, Séguin, Gadbois, Marin, Carter et Stearns.

1.—Est reçue et entendue une délégation de la "Lord's Day Alliance" qui insiste sur la nécessité de tenir fermés les théâtres, les établissements de vues animées et les magasins de bonbons, le dimanche.

Résolu: Que le surintendant de Police consulte les avocats de la Ville à ce sujet et agisse suivant leur opinion.

2.—M. le président attire alors l'attention de la Commission sur un prétendu scandale au sujet de la construction du poste de Police situé à l'angle des rues Forsythe et Frontenac, scandale dont il est parlé dans les journaux du 8 décembre courant.

Pour renseigner la Commission, M. le président demande à M. Godin, l'architecte dudit poste, d'expliquer cette affaire.

M. Godin, s'adressant à la Commission, dit en substance qu'après s'être enquis, auprès de M. Morin, notaire de la Ville, des dimensions du terrain sur lequel ledit poste devait être construit, il a constaté que ce lot mesurait 90 pieds par 45, et il fit ses plans en conséquence. Après que les travaux furent commencés, il constata, sur vérification du service de la Voirie, que le lot en question ne mesurait que 80 pieds au lieu de 90. M. Godin déclare

The superintendent was authorized to permit skating rinks to be flooded by the Fire Department as in previous years.

4.—Submitted and read a statement from the superintendent recommending the payment of \$33,740.87 to Mr. P. McGovern for work done to date in connection with his contract for the new conduit.

Resolved: To pay Mr. McGovern \$33,000 on account of the superintendent's recommendation.

5.—The superintendent reported that Messrs Rexford Bishop Ltd have completed their contract for the double conduit with the exception of connecting up both ends of the work, which they are prevented from doing through no fault of theirs, that they are willing to leave the department all the material necessary to complete the work, and also allow the City \$150 to cover the cost of labor.

Also read a letter from Messrs. Rexford, Bishop Ltd. by which they agree to the above terms.

Mr. Archambault, joint City attorney, being called in and consulted, it was

Resolved: On the advice of Mr. Archambault, to take over the work and the above conditions and to pay Messrs Rexford, Bishop Ltd. the sum of \$10,632.73 now due according to the superintendent's estimate, the City retaining 15% of the cost of the work, as also the deposit as provided for by the contract.

6.—On the recommendation of the superintendent, it was

Resolved: To pay Messrs Rexford, Bishop Ltd, \$397.50 for extra labor incurred by them in connection with the work of building the double conduit and well; extra work being caused by a leak from one of the dept 36" suction pipes.

7.—Submitted and read a report from the superintendent asking that a report be sent to the Council for permission to vary the sum of \$2,000 from services valves and connections, in connection with the improving of the water supply in different streets, and apply said sum to new services, the appropriation for same being exhausted.

Resolved: To report to the Council for permission to vary the sum of \$2,000 as per the superintendent's report.

8.—The superintendent was authorized to call for tenders for large valves required for the new conduit.

Adjourned until Friday the 11th inst., at 3 p.m.

FRANK DOWD,
Secretary.

POLICE COMMITTEE

Report of meeting held the 9th of December.

Present: Ald. Proulx, chairman, Roy, Séguin, Gadbois, Marin, Carter and Stearns.

1.—A delegation from the Lord's Day Alliance, urging the necessity of keeping theatres, moving picture establishments and candy stores closed on Sundays, was heard.

Resolved: That the superintendent of Police consult with the City Attorneys and act according to their advice.

2.—The chairman then drew the Committee's attention to an alleged scandal with regard to the construction of a police station at the corner of Forsythe and Frontenac streets, mention of which had been made in the City newspapers of the 8th December inst.

For the information of the Committee, the chairman asked Mr. Godin, architect of said station, to explain matters.

Mr. Godin, addressing the Committee, said, in substance, that, after having enquired from Mr. Morin, City Notary, of the dimensions of the ground upon which this station would be constructed, he ascertained that this lot measured 90 feet by 45 and made his plans accordingly.

After the work was started he ascertained, after verification made by the Road Department, that the lot in question measured only 80 feet instead of 90. Mr. Godin